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C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  J U V E N T U D E  D E   
V I L A  D E  R E I  

------------------------------------------------- ATA N.º 01/2014 -----------------------------------------------------  

 ----------- Aos onze dias do mês de fevereiro de dois mil e catorze, reuniu o Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei, cerca das dez horas, no edifício dos Paços do 

Concelho de Vila de Rei. ---------------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Dos cinco elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude, 

registaram-se as seguintes presenças:---------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O Vice-Presidente da Câmara, Paulo Cesar Laranjeira Luís, em substituição do 

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires;  -------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Ana Lúcia Mateus 

Francisco; -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PSD, Rita Sofia 

Mateus Francisco; ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Maria Idalina da 

Silva Rosa;  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS, Diana Alexandra 

Mendes Lucas;  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Presidiu à reunião o Presidente da Câmara, Vice-Presidente Paulo Cesar Laranjeira 

Luís. ----  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia: --------------  

 ----------- PONTO 1 – Leitura e aprovação da ata n.º 02/2013 de 28/11/2013; ----------------------  

 ----------- PONTO 2 – Tomada de Posse do novo membro do Conselho Municipal de 

Juventude; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Eleição de dois secretários dentro dos seus membros; -----------------  

 ----------- PONTO 4 – Nomeação de representante para o Conselho Municipal de 

Educação;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 5 – Outros assuntos. -------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- DELIBERAÇÕES TOMADAS --------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 1 – Leitura e aprovação da ata n.º 02/2013 de 28/11/2013; --------------------  

 ----------- Após analise e leitura da ata n.º2/2013, foi deliberado, por unanimidade, os membros 

com direito a voto, aprovar a ata acima mencionada referente ao Conselho Municipal de 

Juventude de Vila de Rei. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Tomada de Posse do novo membro do Conselho Municipal de 

Juventude; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara questionou se alguém se opunha à tomada de posse 

de novo elemento que faz parte da composição do Conselho Municipal de Juventude. 

 ----------- Ninguém se opôs. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Aprovado por unanimidade pelos membros com direito a voto. -----------------------------  

 ----------- Seguidamente tomou posse o elemento que se passa a transcrever: ---------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS, Diana Alexandra 

Mendes Lucas; --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Eleição de dois secretários dentro dos seus membros; -----------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara colocou à consideração do Conselho Municipal de 

Juventude, a eleição de dois secretários, conforme o ponto em análise desta ordem do dia. --  

 ----------- Questionou quem estaria na disponibilidade de cumprir os cargos de secretários 

deste conselho. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Acedeu a representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Ana Lúcia 

Mateus Francisco, entregando ao Vice-Presidente da Câmara uma lista composta para a qual 

se propõe. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara interrogou aos restantes membros se alguém se 

opunha. Ninguém se opôs. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Neste seguimento colocou-se à votação a lista apresentada, pelos seguintes 

elementos: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- 1.ª Secretária: Ana Lúcia Mateus Francisco; ------------------------------------------------------  

 ----------- 2.ª Secretária: Rita Sofia Mateus Francisco; ------------------------------------------------------  
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 ----------- Após votação, por escrutínio secreto, os membros com direito a voto, deliberaram 

aprovar, por unanimidade, contabilizando 5 (cinco) votos a favor, a eleição dos secretários 

deste conselho. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 4 – Nomeação de representante para o Conselho Municipal de 

Educação;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara colocou à consideração dos membros presentes, do 

interesse de serem representantes no “Conselho Municipal de Educação”. ------------------------  

 ----------- Não havendo manifestação de interesse nos presentes, acedeu a representante da 

Organização de Juventude Partidária JSD, Ana Lúcia Mateus Francisco, voluntariando-se 

para o cargo. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Ninguém se opôs à nomeação. -----------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara colocou à votação. ----------------------------------------------  

 ----------- Após votação, por escrutínio secreto, os membros com direito a voto, deliberaram 

aprovar, por unanimidade, contabilizando 5 (cinco) votos a favor, a nomeação de Ana Lúcia 

Mateus Francisco como representante deste órgão no Conselho Municipal de Educação. -----  

 ----------- PONTO 5 – Outros assuntos. -------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara questionou os membros deste órgão, sobre a 

intenção de intervir neste ponto.------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Solicitou intervenção Rita Sofia Mateus Francisco, para apresentar uma proposta. ----  

 ----------- Rita Sofia Mateus Francisco. ----------------------------------------------------------------------------  

 ----------- *Há uns anos atrás, no nosso Concelho era realizado um desfile Carnavalesco, 

evento esse já não se realiza há quase uma década, venho assim propor a este conselho que 

seja avaliada a possibilidade da realização deste evento neste ano corrente. ------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara esclareceu que dado o pouco tempo de realização 

para o evento, em sua opinião acha que deveria ser um movimento associativo a dar origem 

a esse evento. Caso haja acordo associativo, a Câmara Municipal estará na disponibilidade 

de prestar todo o apoio possível. -----------------------------------------------------------------------------------  

  ---------- ENCERRAMENTO -----------------------------------------------------------------------------------------   
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 ----------- E não havendo mais assuntos dignos de registo o Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, Paulo Cesar Laranjeira Luís, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 

11h00m. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Desta se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo 

Vice-Presidente da Câmara e por mim – Carlos Miguel Laranjeira Luís que servindo de 

secretário, a redigi e processei a computador. ---------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara ___________________________________________ 

 ----------- O Secretário_________________________________________________________ 
 
  


